BOLETIN

3 DE DICIEMBRE DE 2025





¡Ya llegó el invierno!



¡Hola, invierno!

A medida que el frío y la nieve se acercan, queremos recordar a las familias que el CCSD 46 tiene previsto utilizar los días de aprendizaje electrónico en la mayoría de los casos de mal tiempo, siempre que se avise con suficiente antelación para poder prepararse.

Nuestros días de aprendizaje electrónico han incorporado más aprendizaje asíncrono, lo que permite a los alumnos alejarse de sus dispositivos periódicamente. Algunas familias pueden optar por disfrutar del clima invernal durante el tiempo asíncrono y completar las tareas escolares más tarde.

También queremos recordar a las familias que este año el curso escolar finaliza antes, lo que nos permitirá comenzar las obras de renovación de cuatro de los centros multimedia de nuestras escuelas inmediatamente después de que termine el curso. Por este motivo, estamos evitando utilizar los días de emergencia.

El curso escolar 2026-2027 comenzará la semana del 17 de agosto. Los profesores y el personal volverán a los edificios para los días de formación del lunes y martes, 17 y 18 de agosto. Los alumnos de jardín de infancia a octavo grado comenzarán las clases el miércoles 19 de agosto, con medio día de asistencia. Nuestros alumnos de prejardín de infancia comenzarán el lunes 24 de agosto en el Centro de Educación Infantil.

PRÓXIMOS EVENTOS



4-6 DE DICIEMBRE - Musical de invierno Annie Jr. - Escuela Secundaria de Grayslake, 7:00 p.m.

10 DE DICIEMBRE - Salida temprana de medio día (asistencia de preescolar por la tarde)

10 DE DICIEMBRE - Concierto del coro - Escuela Frederick, 6:00 p.m.

12 DE DICIEMBRE - Evaluación de preescolar del Centro de Educación Infantil

15 DE DICIEMBRE - Concierto coral de invierno - Escuela Secundaria Grayslake, 6:30 p.m.

16 DE DICIEMBRE - Concierto de invierno de la banda - Escuela Frederick, 6:00-6:45 p.m.,

7:30-8:15 p.m.

17 DE DICIEMBRE - Reunión de la Junta de Educación - Escuela Frederick, 6:00 p.m.

18 DE DICIEMBRE - Evento MPAC - Escuela Prairieview, 6:00 p.m.

18 DE DICIEMBRE - Concierto de invierno de la banda - Escuela Secundaria Grayslake, 6:30 p.m.

21 DE DICIEMBRE - Solsticio de invierno

22 DE DICIEMBRE - Inicio de las vacaciones de invierno

5 DE ENERO - Reanudación de clases







GUÍA PARA CONDICIONES CLIMÁTICAS ADVERSAS

¡El clima invernal está llegando! Asegúrese de leer esta importante información sobre la seguridad relacionada con el clima.

Tiempo Inclemente

CONSIDERACIONES PARA EL CIERRE DE ESCUELAS

Días fríos

 El pronóstico del tiempo predice vientos helados por debajo de -30 grados para el siguiente día escolar.

Días de nieve

- El pronóstico del tiempo predice fuertes condiciones de nieve/condiciones de hielo para el siguiente día escolar
- Fuertes nevadas o heladas durante la noche
- Nieve intensa o condiciones de hielo que continúan o empeoran durante el día

Otras consideraciones

- Ráfagas de nieve, vientos superiores a 32 km/h
- Gran acumulación de nieve, especialmente durante las horas habituales de transporte
- Estado de las calles y aceras
- Si los autobuses no pueden circular debido al frío extremo o a calles sin limpiar
- · Condiciones de tráfico peligrosas
- · Cortes de electricidad o de teléfono

SI LAS ESCUELAS ESTÁN CERRADAS...

CCSD 46 notificará a las familias antes de las 5:00 a.m. si las escuelas estarán cerradas debido a frío extremo o nieve. También puede haber ocasiones en que un día de aprendizaje en línea/tiempo remoto se convocará y no el cierre total de la escuela. Si las escuelas están cerradas durante el día, todas las actividades extraescolares del distrito, incluidos los deportes y los eventos nocturnos, también se cancelarán a menos que se indique lo contrario.

Si el distrito avisa con anticipación de un posible cierre de las escuelas, los maestros recordarán a los estudiantes que lleven a casa Chromebooks y otros materiales en caso de que las escuelas estén cerradas y se implemente un día de e-Learning. En ese caso, los directores de las escuelas enviarán el horario de e-Learning del día correspondiente.

Si la escuela ya está en sesión y las condiciones empiezan o continúan empeorando, el distrito decidirá antes de la 1:00 PM si las actividades extraescolares serán canceladas para esa tarde.



GUÍA PARA CONDICIONES CLIMÁTICAS ADVERSAS (continuación)



SI NO SE CIERRAN LAS ESCUELAS...

Cuando no se cancela la escuela, los padres/tutores siempre tienen el derecho de mantener a sus hijos en casa si creen que es más seguro para ellos. Mantener a un niño en casa debido al clima se registrará como una ausencia justificada en el expediente del estudiante, siempre y cuando el padre y/o tutor informe de la ausencia a la escuela de manera oportuna.

¿CÓMO SE TOMA LA DECISIÓN DE CANCELAR LAS CLASES?

Los superintendentes de los distritos de la zona se comunican entre sí tan pronto como los informes meteorológicos empiezan a parecer preocupantes. En general, los superintendentes intentan llegar a un consenso sobre el cierre de las escuelas, si es posible. Varios distritos comparten servicios de autobús o escolarizan a alumnos de comunidades de todo el condado. Discutir la decisión de cerrar las escuelas entre sí también es útil para considerar todos los escenarios y posibles resultados.

CUANDO ES NECESARIO CERRAR LAS ESCUELAS

En caso de ser necesario cerrar las escuelas, cambiar la hora de llegada o salida debido a condiciones climáticas severas, se actualizará el estado de las instalaciones del CCSD 46 en el sitio web del distrito https://d46.org con un anuncio rojo de cierre de escuela en la parte superior de la página. Este banner de cierre también estará en la página de cada escuela. Además, publicaremos la información en las páginas de Facebook e Instagram del Distrito, así como actualizaremos el sitio web del Centro de Cierre de Emergencia (https://www.emergencyclosingcenter.com).



Las notificaciones de cierre de escuelas y días de e-Learning también se comunicarán a través de ParentSquare. Tanto si está configurado para recibir notificaciones inmediatas o correos electrónicos de resumen, las familias recibirán una alerta de emergencia inmediatamente por su método preferido de comunicación (correo electrónico, teléfono, texto). Para actualizar estas preferencias, inicie sesión en su cuenta de ParentSquare y elija Configuración de notificaciones en su cuenta.

Para preguntas o inquietudes relacionadas con los cierres de emergencia del CCSD 46 o la guía de inclemencias del tiempo, comuníquese con la Dra. Lynn Glickman, Superintendente de las Escuelas.



PREOCUPACIONES DEL TIEMPO DE INVIERNO



Cuando el clima está nevado, los niños en los grados K-4 deben recordar usar los 5 Puntos, que son pantalones de nieve, botas, guantes, abrigo de invierno y gorro de invierno. Los niños que llevan los 5 Puntos pueden jugar en los campos y en las instalaciones del patio durante el recreo. Los niños que no vayan vestidos para la nieve podrán jugar en el asfalto.



Se recuerda a los niños de 5to a 8vo grado que también deben vestirse de acuerdo al clima. Los estudiantes deben tener en cuenta los 5 Puntos (trajes de nieve / pantalones, botas, abrigos, gorros y guantes) debido a las condiciones al caminar hacia o desde la escuela o la parada de autobús. De este modo se evitarán las llamadas a casa por tener la ropa mojada.



Tenga en cuenta que el frío extremo puede provocar congelaciones. Mantenga a los niños abrigados con ropa suelta, en capas y de abrigo. No olvide gorros y guantes también para los niños mayores y los adultos.



Tenga cuidado al caminar por aceras cercanas a autobuses o coches.

Durante el invierno, el hielo puede hacer que las aceras estén resbaladizas.

Por favor, mantenga a todos nuestros niños seguros asegurándose de que sus aceras están libres y por favor solicite la ayuda de los vecinos sin niños en edad escolar para mantener sus aceras y paradas de autobús libres.

Aunque es divertido hacer bolas de nieve, no está permitido lanzarlas en áreas escolares ni en la parada del autobús.



LEY DE ERIN

La Ley de Erin, proyecto de ley 6193 de la Cámara de Representantes, fue firmada por el gobernador Pat Quinn el 24 de enero de 2013. Esta ley exige a las escuelas implementar un plan de estudios de prevención y concienciación sobre el abuso y la agresión sexual, adecuado a la edad, para los grados de preescolar a 12.º.

Nos complace compartir que Childhood Victories ayudará a nuestras escuelas con el plan de estudios titulado Be Seen and Heard©, un programa de prevención del abuso sexual infantil. Este plan de estudios es apropiado para el desarrollo, interactivo y está alineado con los estándares de aprendizaje asociados con la ley.

El objetivo de la presentación es enseñar a los alumnos habilidades básicas para mantenerlos a salvo de situaciones peligrosas o abusivas. El martes 11 de noviembre se realizó una presentación para los padres en la que se describió la presentación que recibirán los alumnos.

Los conceptos que se tratarán son:

- · Distinguir entre tocamientos seguros e inseguros
- · Normas de seguridad en casa y en la escuela
- · Decir "NO"
- Secretos seguros/inseguros
- · No es culpa del niño(as) si alguien le toca
- Contárselo a un adulto de confianza.

Para obtener más información sobre este plan de estudios, visite www.PeaceofMindVideos.com. El vídeo de Been Seen and Heard Year 1 Peace of Mind cubre exactamente la misma información que se compartió durante la noche informativa para padres.

Childhood Victories realizará una presentación en nuestras escuelas a través de vídeos en línea que facilitará el personal del CCSD 46.

En los grados K-4, estas presentaciones serán realizadas por el profesor de educación física y el trabajador social durante las semanas del 12 y 19 de enero. En los grados 5-8, estas presentaciones serán realizadas durante la tercera rotación de salud de los estudiantes por el profesor de salud y el trabajador social.

Solicitudes de exclusión: Si prefiere que su hijo(a) no participe en esta sesión de educación preventiva, envíe un correo electrónico al director de la escuela de su hijo(a).



DÍA DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA ESCOLAR

En reconocimiento a los extraordinarios esfuerzos de los casi 6000 miembros electos de la junta escolar en todo el estado de Illinois, el 15 de noviembre de cada año se designa como el «Día de los Miembros de la Junta Escolar».

Los miembros de la junta escolar son voluntarios que actúan como defensores y luchan por oportunidades de educación de calidad para todos los estudiantes. Los miembros de nuestra junta asumen esta responsabilidad por su compromiso con nuestra comunidad CCSD 46 y sus niños.

Celebramos a los miembros de la Junta de Educación del CCSD 46 y dimos la bienvenida al próximo superintendente de escuelas, el Dr. Alfonso Carmona, en la reunión general del 19 de noviembre. ¡Gracias, miembros de la Junta Escolar del CCSD 46! ¡Reconocemos su compromiso con la educación pública de excelencia!















RESUMEN DE LA CAMPAÑA DE RECOGIDA DE ALIMENTOS EN TODO EL DISTRITO CCSD 46

¡Nuestra comunidad CCSD 46 es increíble!

A principios de noviembre hicimos un llamamiento para una campaña de recolección de alimentos en todo el distrito, y ustedes, la comunidad del CCSD 46, respondieron. Todas las escuelas recolectaron grandes cantidades de donaciones de alimentos no perecederos, tantas que hubo que organizar entregas adicionales al Avon Township Food Pantry. Un maravilloso programa.

Además, el Distrito 127 organizó una campaña de recolección de alimentos, se instalaron puntos de recolección en el centro de Grayslake y las tropas de Boy Scouts y Girl Scouts también se movilizaron y recolectaron alimentos para los vecinos de nuestra comunidad del municipio de Avon.

Michele Bauman, supervisora del municipio de Avon, estimó que se alimentó a unas 1100 personas con comidas empaquetadas en la oficina del municipio.







Aquellas personas que necesiten ayuda o busquen otros recursos comunitarios, pueden visitar nuestra página <u>Conexiones Comunitarias</u> en el sitio web del CCSD 46:

https://d46.org/community-connections/



REVISIÓN DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN

La Revisión de la Reunión de la Junta de Educación del CCSD 46 es un breve resumen de los eventos y temas de discusión que ocurren en las reuniones generales de la junta.

Le invitamos a unirse a nosotros en nuestras reuniones, o ver nuestra transmisión de video en vivo en el sitio web CCSD46. Tenemos dos oportunidades para comentarios del público en nuestras reuniones. Horarios de reuniones de la Junta, agendas, enlaces de vídeo, y los minutos están disponibles en la <u>página web BOE</u>.

Próximas reuniones: 17 de diciembre (una reunión en diciembre)

Todas las reuniones se llevan a cabo en la Escuela Frederick, 595 Frederick Rd, Grayslake.

AUDIENCIA SOBRE LA VERACIDAD EN LA FISCALIDAD: 19 de noviembre de 2025

La Junta de Educación del CCSD 46 celebró una audiencia sobre la veracidad en la fiscalidad el miércoles 19 de noviembre de 2025 en la sala Falcon de la escuela Frederick.

El presidente Stephen Mack dio inicio a la reunión a las 6:00 p.m.

Tras el juramento de lealtad y la aprobación del orden del día, el Sr. Chris Wildman, superintendente adjunto de Finanzas, compartió una presentación sobre la recaudación fiscal de 2025 y declaró que la Junta de Educación aprobará la recaudación en la reunión ordinaria de la junta que se celebrará tras la audiencia. El total agregado que se aprobará será de \$45,098,190. La presentación se encuentra en el paquete de la junta.

A continuación, se ofreció al público la oportunidad de dirigirse a la Junta. No se hicieron comentarios. El Dr. Stephen Mack clausuró la audiencia sobre la veracidad en la tributación a las 6:05 p.m.

REUNIÓN GENERAL: 19 de noviembre de 2025

La Junta de Educación del CCSD 46 celebró una reunión general el miércoles 19 de noviembre de 2025 en la sala Falcon de la escuela Frederick.

El presidente Stephen Mack dio inicio a la reunión a las 6:07 p. m. Tras el juramento de lealtad y la aprobación del orden del día, se invitó a los visitantes a la reunión a dirigirse a la Junta en la primera de las dos oportunidades de comentarios públicos. No se hicieron comentarios.



A continuación, se presentaron los informes de la Junta, así como el informe del superintendente.

La Sra. Tamika Nash comentó la reunión virtual sobre equidad e inclusión celebrada el 17 de noviembre, en la que Amber Bowgren, directora de Servicios Multilingües, proporcionó una sólida actualización sobre el nuevo programa multilingüe que comenzará el próximo año escolar.

La Sra. Kristy Miller pidió a la Junta que respondiera a su correo electrónico sobre una formación virtual sobre la ley de inmigración ofrecida por la Immigration Connection Organization para una posible formación sobre equidad en una futura reunión de la Junta. También agradeció a la comunidad sus generosas donaciones a la reciente campaña de recogida de alimentos en beneficio del Avon Food Pantry y expresó su agradecimiento al Comité de Participación Comunitaria (CEC) por organizar el evento.

El Dr. Stephen Mack expresó su agradecimiento al personal del distrito y deseó a todos un feliz Día de Acción de Gracias.

Durante el informe de la superintendente, la Dra. Lynn Glickman dio la bienvenida a todos a la reunión de la Junta y expresó su gratitud a la comunidad por apoyar una exitosa campaña de recolección de alimentos. Señaló que es el Mes de Agradecimiento a la Junta y agradeció a la Junta de Educación por su dedicación y servicio, así como por su trabajo en la selección del nuevo superintendente.

La Sra. Amy Gluck, superintendente adjunta de Enseñanza y Aprendizaje, agradeció a Amber Bowgren, directora de Servicios Multilingües, por presentar una visión general del programa de lenguaje dual bidireccional al Comité de Equidad e Inclusión. El programa comenzará en el año escolar 2026-2027, empezando por el jardín de infancia, y se utilizará un proceso de lotería si hay más solicitudes que plazas disponibles.



A continuación, el presidente Mack solicitó una moción para la aprobación del nuevo contrato del superintendente. La moción fue aprobada.

Moción para aprobar el nuevo contrato del superintendente
 Aprobada por 7 votos a favor y 0 en contra

La Junta de Educación dio la bienvenida al Dr. Alfonso Carmona como nuevo superintendente del CCSD 46, tras la jubilación de la Dra. Lynn Glickman, efectiva a partir del 1 de julio de 2026.



COMITÉ DE FINANZAS

Resultados de la auditoría

Cuando la Junta pasó a la parte de la reunión dedicada al comité de finanzas, un representante de Baker Tilly US, LLP presentó los resultados de la auditoría y compartió los resultados de la auditoría anual de los estados financieros del distrito para el año que finaliza el 30 de junio de 2025. Los auditores informaron de que la auditoría concluyó sin hallazgos importantes. Basándose en su conocimiento del distrito y del entorno operativo, Baker Tilly centró los procedimientos de auditoría en las siguientes áreas clave:

- · Ciclos de transacciones clave
- Áreas que implican estimaciones significativas

Estas áreas de énfasis se determinaron utilizando la evaluación de la importancia relativa realizada por los auditores, que se basó en una combinación de factores cualitativos y cuantitativos, así como en las expectativas relativas a los resultados financieros del distrito para el año en curso.

Los auditores informaron de que no se identificaron casos de incumplimiento de las leyes o reglamentos aplicables durante su revisión. Se publicará un documento separado en el que se detallarán los resultados de los procedimientos de auditoría realizados de conformidad con la Guía Uniforme. Baker Tilly señaló que durante la auditoría no se identificó ningún fraude conocido o sospechado. El informe completo de la auditoría y la documentación de apoyo se incluyen en el paquete de la Junta.

Proyecciones actualizadas a 5 años

El Sr. Chris Wildman, superintendente adjunto de Finanzas, compartió una presentación actualizada sobre las proyecciones a 5 años. El Distrito utiliza Frontline para elaborar proyecciones financieras a largo plazo. Se creó un modelo de referencia utilizando todas las hipótesis conocidas en materia de ingresos y gastos. Tras establecer las hipótesis clave, el Sr. Wildman presentó un resumen del saldo de fondos que mostraba un pequeño superávit debido a la ayuda federal temporal (ESSER) en el ejercicio fiscal 2021-2022, un déficit estructural previsto y una reducción de las reservas antes del referéndum, y la calificación crediticia ajustada de Standard & Poor's para el Distrito de AA+ a AA en mayo de 2025. El Sr. Wildman también mencionó que el éxito del referéndum de marzo de 2024 aborda las necesidades de capital y seguridad, la atracción y retención de profesores de calidad y el mantenimiento de la programación y el tamaño de las clases. El distrito emitió \$17 millones en certificados de deuda, que se recibirán en diciembre de 2025, para el Plan de Instalaciones a Largo Plazo. El distrito seguirá supervisando los riesgos financieros y trabajando para reconstruir el saldo del fondo operativo hasta 2029 para cumplir con la Política de Saldo del Fondo del 25 %.

Debate sobre el impuesto sobre las ventas del 1 %

La Junta revisa la información relativa al texto propuesto para la votación sobre el impuesto sobre las instalaciones escolares del condado (CSFT), que proporcionaría una nueva fuente de ingresos sostenible para abordar las necesidades de las instalaciones escolares. Los votantes tendrían que aprobar un aumento del impuesto sobre las ventas de hasta el 1 %. Los ingresos se distribuirían a los distritos en función de la matrícula de estudiantes en el condado de Lake. Los fondos podrían utilizarse para nuevas construcciones, ampliaciones, renovaciones y reparaciones de las instalaciones existentes, mejoras de seguridad y protección, proyectos de eficiencia energética u otras mejoras de capital. Los fondos no pueden utilizarse para salarios o gastos de funcionamiento. Se propone que el texto de la votación se incluya en la votación de noviembre de 2026, y que la recaudación y distribución de los ingresos comience en enero de 2027. La Junta acordó crear una resolución que apoye la inclusión del impuesto sobre las ventas para las instalaciones escolares del condado en la papeleta electoral de noviembre de 2026.

Las medidas votadas por la Junta para esta reunión incluyeron:

Moción para aprobar la recaudación fiscal de 2025 por un importe de \$45,098,190
 Aprobado: 7-0

 Moción para aprobar la auditoría del distrito de 2025 Aprobado: 7-0

 Moción para aprobar el proyecto de cámaras de seguridad K-4 con Forward Edge Aprobado: 7-0

A continuación, el presidente Mack solicitó una moción para la aprobación del orden del día de consentimiento, que incluye las actas de las reuniones anteriores, el informe de personal, el informe de la FOIA, el informe de excepciones, el informe de cuentas por pagar y el informe del tesorero. La moción fue aprobada.

Asuntos pendientes, que son cuestiones sin resolver que se presentaron anteriormente ante la Junta para su debate posterior, incluyeron:

Ninguno

Asuntos nuevos, que son cuestiones nuevas para el debate de la Junta, incluyeron lo siguiente:

Ninguno

Al concluir la reunión, se debatieron los temas para futuros puntos del orden del día y el público tuvo una vez más la oportunidad de dirigirse a la Junta de Educación. No se hicieron comentarios. La Junta suspendió la reunión general a las 7:44 p. m. y pasó a sesión cerrada.

La próxima reunión general de la Junta de Educación, prevista para el 17 de diciembre de 2025, se celebrará a las 6:00 p. m. y se retransmitirá en directo por Internet. Para más información, visite <u>d46.org/board-of-education</u>.







SCHOOL BOARD MEMBERS DAY November 15, 2025

Stephen Mack, EdD, Presidente

Mandato: 2025-2029 Miembro desde: 2016 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5679 Correo electrónico: mack.stephen@d46.org

Kristy Braden, Vicepresidente

Mandato: 2023-2027 Miembro desde: 2018 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5664 Correo electrónico: braden.kristy@d46.org

Tamika Nash, Secretario

Mandato: 2023-2027 Miembro desde: 2019 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5618 Correo electrónico: nash.tamika@d46.org

Hillary Halverson, Miembro

Mandato: 2025-2029 Miembro desde: 2025 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5648 Correo electrónicol: halverson.hillary@d46.org

Kristy Miller, Miembro

Mandato: 2023-2027 Miembro desde: 2019 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5691 Correo electrónico: miller.kristy@d46.org

Maureen Heun, Miembro

Mandato: 2025-2029 Miembro desde: 2025 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5678 Correo electrónico: heun.maureen@d46.org

Jim Weidman, Miembro

Mandato: 2025-2029 Miembro desde: 2013 Teléhono: 847-223-3540, ext. 5669 Correo electrónico: weidman.jim@d46.org

